
令和６年度第２回理事会議事録 

 

山口県国民健康保険団体連合会 

 

１ 開催日時及び場所 

令和６年１２月１８日（水） 午前１０時００分から 

国保会館３階理事会室 

 

２ 出席理事名 

 理 事 長 池 田   豊 

 副理事長 篠 田 洋 司（書面出席） 

  〃   花 田 憲 彦 

理  事 前 田 晋太郎（書面出席） 

  〃   國 井 益 雄（書面出席） 

  〃   福 田 良 彦（書面出席） 

  〃   米 本 正 明（書面出席） 

〃   東   浩 二（書面出席） 

  〃   加 藤 智 栄 

    〃   國 吉 宏 和（書面出席） 

 

常任理事 藤 田 昭 弘 

 

３ 議題 

議案第１号 

   山口県国民健康保険団体連合会常務理事の選任について 

議案第２号 

山口県国民健康保険団体連合会規程の一部改正について 

（１）山口県国民健康保険団体連合会特別会計財政調整基金積立資産管

理運用規程の一部改正について  

（２）山口県国民健康保険団体連合会特別会計ＩＣＴ等を活用した審査

支払業務等の高度化・効率化のための積立資産管理運用規程の一

部改正について 

議案第３号 

令和６年度臨時総会に提出する議案について 

（１）令和６年度税制改正に係る厚生労働大臣の証明の申請について

（２）令和６年度山口県国民健康保険団体連合会一般会計歳入歳出予算 

補正について（第一次） 

（３）令和６年度山口県国民健康保険団体連合会診療報酬審査支払特別 



会計歳入歳出予算補正〔業務勘定〕について（第二次） 

（４）令和６年度山口県国民健康保険団体連合会後期高齢者医療事業関係

業務特別会計歳入歳出予算補正〔業務勘定〕について（第二次） 

（５）令和６年度山口県国民健康保険団体連合会特定健康診査・特定保健 

指導等事業特別会計歳入歳出予算補正〔業務勘定〕について 

（第一次）  

（６）令和６年度山口県国民健康保険団体連合会介護保険事業関係業務 

特別会計歳入歳出予算補正〔業務勘定〕について（第二次） 

（７）令和６年度山口県国民健康保険団体連合会障害者総合支援法関係 

業務等特別会計歳入歳出予算補正〔業務勘定〕について（第二次）  

（８）令和６年度山口県国民健康保険団体連合会後期高齢者医療事業関係 

業務特別会計歳入歳出予算補正〔公費負担医療に関する診療報酬 

支払勘定〕について（第一次）  

（９）令和６年度山口県国民健康保険団体連合会退職給与積立金特別会計 

歳入歳出予算補正について（第一次） 

議案第４号 令和６年度臨時総会の招集について 

 

  報告第１号 中期経営計画の策定について 

報告第２号 労働条件改定の交渉状況等について 

 

４ 議事の経過及びその結果 

  理事の出席状況を報告し、本会規約第３４条第１項及び第３項の規定によ

り、令和６年度第２回理事会が成立していることを報告。 

  議長については、本会規約第３２条第１項の規定により、池田理事長が務め

た。 

  議事録署名理事は、本会規約第３５条の規定により、医師国民健康保険組合 

加藤理事、山口県国民健康保険団体連合会 藤田常任理事の２名を議長が指

名した。 

 

（理事長挨拶） 

次のとおり挨拶があった。 

○出席理事に対する謝辞があった。 

○本日は、常務理事の選任、本会の規程改正、令和６年度歳入歳出予算補正、

令和６年度臨時総会の招集についてについて審議をお願いしたい。 

 

（議決事項） 

議案第１号について事務局から説明があり、特に質疑なく採決した結果、全員

異議なく原案どおり可決された。 



 

議案第２号の（１）から議案第２号（２）までは規程改正に関連する議案であ

るため、一括審議とした。 

議案第２号の（１）から議案第２号（２）まで事務局から提案説明があり、花

田理事から基金積立上限額についての質問があり、事務局から回答をした。 

議案第２号の（１）から議案第２号（２）について採決した結果、全員異議な

く原案どおり可決された。 

  

議案第３号の（１）から議案第３号の（９）までは令和６年度予算補正に関連

する議案のため、一括審議とした。 

議案第３号の（１）から議案第３号の（９）まで事務局から提案説明があり、

特に質疑なく採決した結果、全員異議なく原案どおり可決された。 

 

議案第４号について事務局から提案説明があり、特に質疑なく採決した結果、

全員異議なく原案どおり可決された。 

 

 

（報告事項） 

 報告第１号について、事務局から報告があり、加藤理事から特定健診受診率向

上のため取り組みを行うよう要望があった。 

 

報告第２号について、事務局から説明があり、花田理事から定年延長制度及び

人事評価制度についての質問があり、事務局から回答を行った。 

 

 


